



## AVANTAJA TIGRES ERROR INFERNAL

Con gol de Ángel Correa, tras garrafal error de Hugo González, Tigres vence 1-0 a Toluca en la ida de la Final del Apertura 2025.



## Alertan de ciberataques con IA

Los cibercriminales están atacando con un modelo conocido como "ransomware-as-a-service", además de usar herramientas de IA.



## Recaudaría País 70 mmdp por nuevos aranceles

Con la aplicación de aranceles a importación de mil 400 tipos de mercancías provenientes de países con los que México no tiene tratado, el País podría recaudar hasta 70 millones de pesos en el primer año, previó Marcelo Ebrard.

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 12 de Diciembre de 2025

DE SALTILLO

Año XXXVIII No. 14.052  
Saltillo, Coahuila

# Reduce Saltillo delitos con estrategia ciudadana



## Participa Gobernador en Consejo Nacional

Trabajando en equipo tenemos los mejores indicadores de seguridad en Coahuila: Manolo



LOCAL / PÁG. 7

El alcalde Javier Díaz reporta bajas del 50% en homicidios y descensos en robos gracias a coordinación social y fuerte inversión en seguridad

STAFF / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx



Javier Díaz junto con el Gobernador Manolo Jiménez destacaron la reducción de delitos y la ampliación del sistema de videovigilancia.

patrullas, 26 casetas de vigilancia y 6 oficinas móviles.

También se adquirieron drones de alta precisión, 50 bicicletas eléctricas para la seguridad del Centro de Saltillo y, con el apoyo de comerciantes del Centro Histórico, se incorporaron 50 cámaras urbanas equipadas con reconocimiento facial.

"Hoy Saltillo cuenta con un sistema de videovigilancia conformado por mil 633 cámaras urbanas, de las cuales 893 son municipales y 740 estatales", destacó.

El Alcalde reafirmó que en Saltillo la seguridad es y seguirá siendo la prioridad de prioridades para reforzar la posición de la capital más segura del país, como lo marca el INEGI.

@periodico\_лавоз

/PeriodicoLaVozMX



## Trabajadores del Tec. laboran bajo protesta

La suspensión del pago de la última quincena de noviembre afecta a 84 empleados del Instituto Tecnológico de Saltillo y a más de 800 trabajadores del TecNM en todo el país.



pleados del Tecnológico Nacional de México.

La directiva subrayó que el escenario no es exclusivo de Saltillo y recordó que se notificó previamente a los trabajadores sobre la posibilidad de una suspensión temporal en los pagos, como ocurrió hace un año, cuando el retraso alcanzó hasta tres quincenas.

Sánchez Ruiz informó que representantes del plantel acudieron a una reunión en Ciudad de México con la Dirección General del TecNM y con el equipo responsable del proceso, con el objetivo de revisar avances y definir acciones que aceleren la resolución del problema.

De acuerdo con la directora del ITS, Ania Sánchez Ruiz, el retraso forma parte de un proceso nacional de recategorización que mantiene en la misma condición a más de 800 em-

Saltillo, Coah.- El alcalde Javier Díaz González indicó que, gracias al trabajo en equipo con la ciudadanía, el gobernador Manolo Jiménez y la federación, Saltillo registró grandes reducciones en diversos tipos de ilícitos.



El alcalde Javier Díaz presentó los resultados de seguridad alcanzados en Saltillo durante 2025.

El Presidente Municipal apuntó que, en comparación al año anterior, en 2025 se redujo un 50 por ciento el número de homicidios. En robos a casa habitación se registró una disminución del 32 por

ciento; en robos a negocio, bajó un 38 por ciento, y en robos de vehículo automotor disminuyó un 13 por ciento.

"Ello se debió gracias al trabajo coordinado con la ciudadanía, en donde más de 123 mil saltilloenses participan en los grupos ciudadanos de WhatsApp, además de las herramientas tecnológicas como el Chat Bot de seguridad y la línea 800 VIOLETA", indicó.

A este esfuerzo, agregó, se suma una inversión de más de mil millones de pesos en seguridad. Javier Díaz subrayó, además, la adquisición de 37 nuevas

## OPERABA EN LA LAGUNA Desarticula FGE célula delictiva



Autoridades federales detuvieron en Durango y Coahuila a cinco presuntos integrantes de la célula criminal que habría sido liderada por Edgar Rodríguez Ortiz, alias "El Limones".

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH.- El titular de la Secretaría General del Estado de Coahuila, Federico Fernández Montañez, informó que en días recientes sostuvo reuniones en Torreón, en la Región Laguna, luego de los operativos en los que autoridades federales detuvieron en Durango

y Coahuila a cinco presuntos integrantes de la célula criminal que habría sido liderada por Edgar Rodríguez Ortiz, alias "El Limones", identificado como jefe de plaza del grupo conocido como "Los Cabrera" en La Laguna y señalado también como integrante de la CATEM en la región.



Con estos operativos, que incluyeron cateos y aseguramientos en diversos puntos, las autoridades señalaron que se logró debilitar una estructura delictiva relacionada con la extracción y venta ilegal de hidrocarburos.

Fernández Montañez explicó que se trata de un caso de alto impacto, resultado del trabajo conjunto entre la Secretaría de Seguridad Pública estatal, la Guardia Nacional, el Ejército Mexicano, la Fiscalía General de la República (FGR) y el Gobierno Federal.

Recordó que el propio secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno Federal, Omar García Harfuch, confirmó la colaboración estrecha con las autoridades de Coahuila

la, lo que permitió la detención de una persona en la entidad, tras lo cual continúan las diligencias correspondientes.

El Fiscal detalló que durante los operativos se realizaron cateos en diversos inmuebles de Torreón, donde a uno de los detenidos se le aseguraron armas y explosivos.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 2